



Tennis



Liebe Tennisfreunde,

was gibt es Neues? Viele von Euch werden sich diese Frage stellen. Dabei wird kaum einer eine andere Antwort erwarten als die, die er ohnehin schon kennt oder befürchtet: nichts. Was soll auch im Winterschlafhalbjahr schon Aufregendes in der Neckarsteinacher Tenniswelt passieren! Aber halt! Da war doch etwas: angefangen hat die dringend benötigte Pause mit einem Ereignis, das gleichzeitig die Saison beendet hat: dem Abschlußfest! Dieses von unserem Vergnügungsausschuß und von langer Hand geplante Fest ließ wirklich nichts zu wünschen übrig. Neben den zahlreichen, aber dennoch nicht zu umfangreichen Ehrungen waren hauptsächlich Unterhaltung, Tanz und gute Stimmung angesagt. Es war wirklich ein toller Abend, bei dem wir nichts vermissen mußten. Außer einer Kleinigkeit! Wo waren eigentlich die Leute geblieben? Vielleicht hatten sie nicht rechtzeitig ihre Ausreisegenehmigung beantragt! So feierten wir eben in kleinem Kreis mit denen, die sowieso immer feiern. Aber am Ende der kommenden Saison wird das ganz anders aussehen! Das zweite Ereignis dieses Winters war unsere Jahreshauptversammlung. Auch diesen Abend verbrachten wir in eben jenem kleinen Kreis, der außer feiern auch noch konstruktiv sein kann. Um so erstaunlicher, aber noch erfreulicher ist es, daß sich unter den Anwesenden immer wieder einige finden, die auch bereit sind, Verantwortung in Form eines Postens im Vorstand zu übernehmen. Diese Überraschungsmomente machen mich glücklich und zuversichtlich für die nächste Zeit. Apropos Vorstand - wer sind eigentlich die großen Macher?

Ich finde, es ist an der Zeit, die Mitglieder des Vorstandes kurz vorzustellen:

1.Vors.:Wolfgang Spranz

Jugendwartin:Liesel Runz

2.Vors.:Stefanie Oberhauser

Mitgliedswartin:Käthe Bock

Sportwart:Oliver Dörschuck

Schriftführerin:Brigitte Oberhauser

Kassenwart:Dieter Molter

Pressewart:Nico Bock

Vergnügungswartinnen:

Inger Haselmann und Gabriele Spranz

Diese Power-Truppe lenkt mit Geschick und Verstand die Belange derer, ohne die wir das nicht wären! Wir wollen zu Saisonbeginn, ähnlich dem Frühjahrsputz, auch durch unsere Abteilung ein frisches Lüftchen wehen lassen. Dazu werden wir die Türen unserer Abteilung etwas weiter aufmachen, um damit den Zustrom neuer Gesichter zu erleichtern. Im einzelnen sieht dieser Plan wie folgt aus: die bisher im ersten Jahr der Mitgliedschaft erforderliche Aufnahmegebühr wird zunächst zurückgestellt, d.h. der oder die "Neue" muß in dieser Saison lediglich die normale Spielgebühr + Arbeitsdienst bezahlen. Am Ende der Saison können sich die Neuen entscheiden, ob sie endgültig Mitglied bleiben wollen oder nicht. Wenn ja, was wir alle hoffen, wäre die Aufnahmegebühr in voller Höhe zu Beginn der zweiten Saison fällig. Dieses Angebot soll es den Interessenten erleichtern, unsere Abteilung und den Spielbetrieb kennenzulernen, gilt allerdings für jede Person nur einmal. Darüberhinaus können wir dieses Angebot auch nur einer begrenzten Personenzahl anbieten. Weitere Einzelheiten erbitte ich bei mir oder den anderen Vorstandsmitgliedern zu erfragen. Nun hoffe ich auf eine in allen Belangen erfreuliche Saison und wünsche allen viel Spaß und den Mannschaften zusätzlich viel Erfolg.

Wolfgang Spranz
1.Vorsitzender

Auf den nächsten Seiten möchte ich nun einen Ausblick auf die kommende Medenrunde geben. Die Abt. Tennis wird auch dieses Jahr mit 4 Mannschaften an der Runde teilnehmen: 1 Juniorenmannschaft (männl. Jugend im Alter von 14-18 J.) in der Besetzung Thomas Dörschuck, Christoph Ziemer, Rüdiger Mann, Steffen Runz u. Sebastian Bock. Da diese Altersklasse relativ stark besetzt ist und leider nur 6 Einzel sowie 3 Doppel gespielt werden, gibt es hier "Auswechselfpieler", u.a. Ron Wiswesser und Nils Endrich. Nachdem es im letzten Jahr nicht so gut lief und man eher im letzten Drittel der Tabelle landete, heißt es in diesem Jahr, das Feld von hinten aufzurollen. Da man wieder gegen einige Mannschaften anzutreten hat, gegen die man im letzten Jahr noch (knapp?) unterlegen war, gelingt den Jungs dieses Mal eine Revanche. Die Junioren werden insgesamt 6 Spiele haben, 3 davon auswärts. Hier nun die Termine der Heimspiele: 01.05.93 gegen TSV Schönau 1 im Kampf um die Vorherrschaft im Steinachtal; 22.05. gegen den HTC: wohl die schwierigste Aufgabe, da die Heidelberger für eine gute Jugendarbeit bekannt sind; 19.06. gegen TC Rauenberg.

Die erfolgreichste Mannschaft nach dem Aufstieg letztes Jahr ist unser Damenteam. In der Besetzung Biggi Bertsch, Stephanie Oberhauser, Nathalie Oberhauser, Monika Schulz, Christiane Walenzsus und Anne Haselmann sowie den "Auswechselfpielerinnen" Gerti Lövenich und Dianne Oberhauser heißt das erste Ziel wohl Klassenerhalt. Doch wer weiß? Mit etwas Glück reicht es vielleicht noch zu einer weiteren Verbesserung. Heimspiele sind am 15.05.93 gegen TC Lützelsachsen, am 12.06. gegen SV Zuzenhausen und am 26.06. gegen TC Leutershausen.

Letztes Jahr hat sie den Aufstieg als Tabellenzweiter nur knapp verpaßt, doch dieses Jahr will es unsere 1. Herrenmannschaft wis-

sen. Durch den Neuzugang Marcus Bernhard noch stärker, peilen sie den Aufstieg an. In der Besetzung Oliver Dörschuck, Marcus Bernhard, Rainer Knorr, Marc Seifert, Alexander Knorr und Claus Krusche sowie den "Auswechselfpielern" Siggie Mätze, Holger Oberhauser, Hans-Jörg Warnatz und Nicolas Bock dürfte diese "Peilung" ein realistisches Ziel sein. Heimspiele sind am 09.05.93 gegen TC Spechbach, am 16.05. gegen SV Zuzenhausen und am 13.06. gegen TC Hemsbach 2.

Last but not least unsere 2.Herrenmannschaft, die im ersten Jahr nach ihrer Wiederauferstehung gleich den Aufstieg schaffte: Holger Oberhauser, Hans-Jörg Warnatz, Nicolas Bock, Marcus Heilmann, Wolfgang Spranz und Ludwig Stenger sowie die "Ersatzleute" Marcus Wagner, Thomas Dörschuck, Christoph Ziemer. Die Parole heißt wieder: "Aufstieg"! Heimspiele sind am 23.05.93 gegen SV Seckach 2, am 20.06. gegen TC Waldbrunn und am 27.06. gegen TC Schlierstadt 2. Doch schon im 1.Spiel für dieses Team geht es wahrscheinlich um "Alles nichts,oder?", denn im Nachbarschaftsduell mit dem TC Neckargemünd 2 am 09.05. steht das der Papierform nach schwerste Spiel auf dem Plan.

Doch mancher mag sich fragen: "Warum schreibt der das alles?" Darauf gibt es nur eine Antwort: "Tennis ist auch für Zuschauer aus anderen Abteilungen ein interessanter Sport." Und es kostet noch nicht einmal Eintritt! Die Mannschaften freuen sich schon jetzt auf Eure/Ihre Unterstützung. Und wer Angst um sein leibliches Wohl hat, der wird auf diesem Wege auch beruhigt. Für Speis und Trank ist reichlich gesorgt. Also bis demnächst auf dem Tennisplatz. Auf Euren/Ihren Besuch freut sich die Abteilung Tennis.

Nicolas Bock

BLICK IN DIE PRESSE

**Zum Abschluß
noch ein
toller Abend**
Neckarsteinach beschloß
ereignisreiches Jubiläumsjahr

Am Sonntag, den 24. Mai 1992 findet der
Volleyball-Cup **Hessisches Neckartal**

**Rock am
Neckarlauer**

Eine Floßfahrt, die ist lustig ...

Hirschhorner Abordnung kam auf dem Wasserweg
nach Neckarsteinach zum Feiern

TB 04 - Abt. Tennis
Erster Aufruf zum
GRÜFTITURNIER

**Beim Turnerbund erhofft:
Im Juni das 850. Mitglied**
Begrüßung zum Stadtjubiläum? - Aus der Hauptversammlung

Nachfolge-Generation verwöhnte

TB-Seniorentreff in Neckarsteinach sehr erfolgreich

Abteilungsbericht Handball:
Plümil-Turnier erfolgreich beendet

Neckarsteinach verzauberte seine Gäste

Einladung

zum

*Familienstag der Turnabteilung
und zur*

Kinderolympiade

Die überfüllte Vierburgenhalle war
ähnlich schön geschmückt wie beim gro-
ßen Jubiläumstakt im Sommer und das
Programm gestalteten die musiktreiben-
den Vereine der Stadt sowie der Turner-
bund, der auf Bitten der Organisatoren für
diesen Jubiläumsabschlußabend seinen
traditionellen Winterball-Termin zur Ver-
fügung gestellt hatte.